

# *La destitution de Lenin Moreno du poste de président d'Alliance Pays est rejetée*

---



Quito, 1er novembre (RHC)- Des ministres et des militants du mouvement Alliance pays, au pouvoir en Équateur, ont ignoré la décision de destituer le chef d'état Lenin Moreno de son poste de président de cette organisation politique.

Au cours d'une conférence de presse depuis le Palais présidentiel de Carondelet, les ministres, ayant à leur tête la vice-présidente par intérim, María Alejandra Vicuña, ont réaffirmé leur appui au chef d'état comme principal leader de cette alliance.

Hier, la direction nationale du mouvement a décidé que le second vice-président de cette organisation politique, Ricardo Patiño, remplace Lenin Moreno à son poste à la tête du mouvement.

Face aux faits, le peuple équatorien a exprimé son appui au gouvernement national et au président car il estime que ces initiatives ne reflètent pas le sentiment majoritaire des bases d'Alliance Pays.



**Radio Habana Cuba**